

Strégor Sports

Course à pied

Eric Guilloux rejoint le club trégorrois des «centbornards»

Piges de sélection pour les championnats du Monde

Canoé-kayak

Jonathan Marc : « C'était l'année ou jamais ! »

Hormis pour Sébastien Combet qui échoue d'une place, les piges de Pau ont souri aux Lannionnais. Quatre d'entre-eux sont sélectionnés en équipe de France pour les prochains championnats du Monde.

A tout seigneur tout honneur : Jonathan Marc a réalisé un gros coup en canoé. A 25 ans, il s'est ouvert, pour la première fois, les portes de l'équipe de France senior. Celle qu'a longtemps menée le double champion olympique Tony Estanguet. «C'était l'année ou jamais. La dernière fois, j'avais échoué de quatre centièmes de secondes. Autant dire que cette fois-ci, ça fait du bien ! Je suis encore sur mon petit nuage,» confie le Lannionnais. Retour.

«Gros investissement»

Qu'est ce qui a fait la différence par rapport aux autres piges de sélection ?

Jonathan Marc : «J'ai acquis de l'expérience grâce à mes premières piges de sélection où j'ai terminé deux fois quatrième. Fallait que ça passe cette fois-ci. J'ai abordé les



Jonathan Marc disputera ses premiers championnats du Monde en seniors.

courses avec un état d'esprit très bagarreur. Je me suis aussi sans doute mieux préparé notamment en allant m'entraîner cet hiver aux Emirats. L'investissement financier et matériel (un nouveau bateau) a lui-aussi porté ses fruits.»

«Trente centièmes...»

Comment s'est passée la compétition ?

Jonathan Marc : «Le plus dur a été de se mettre dans le coup le premier jour. Je finis quatrième mais un peu déçu. Le second jour, je fais deuxième de la finale mais je reste un peu sur ma faim. J'ai pas été assez offensif sur le fin du parcours. Je pars en position de favori le samedi. Les chronos des moins de 23 ans qui ont fait une super manche m'ont encore plus motivé. Fallait tout donner, sans calcul et surtout ne pas craquer. Si Nicolas Peschier était déjà qualifié à l'issue des deux premières journées, on était encore sept à pouvoir prétendre aux deux autres places en équipe de France avant le départ de la dernière manche. J'ai calculé que si je faisais trente centièmes de secondes de plus, c'est Labarelle qui était qualifié ! C'était donc très chaud.»

«Hyper chargé»

Quel est ton programme désormais ?

Jonathan Marc : «Hyper-chargé ! Là, quinze jours de break pour reprendre l'entraînement tranquillement. Puis un stage d'une semaine à Pragues sur le bassin du championnat du Monde. Championnats d'Europe à Cracovie début juin. Ensuite, épreuves de Coupe du Monde à Cardiff, Augsburg, Séo, Bratislava, Tacen entre-coupées des championnats de France avec le club de Lannion en juillet. Début septembre enfin, championnats du monde que l'on préparera sur place pendant quinze jours de stage.»

Recueil par B.G.

Sébastien Combet - Il était bien. Dans le coup avant la dernière course, il a pris un maximum de risques. Mais il s'est planté. Un «50» à la porte 9. Le champion du monde 2007 échoue au pied du podium. Ce sont Boris Neveu (Bagnères-de-Bigorre), Mathieu Biazizzo (Golbey-Epinal) et Etienne Daille (Vallée de l'Ain) qui iront à Pragues. Dur...

Moins de 23 ans : Simon Le Friec avec les tricolores

Simon Le Friec a validé son billet pour la sélection nationale qui disputera les prochains Mondiaux des moins de 23 ans.

C'était pas gagné d'avance car le fils à Nico a récemment connu quelques problèmes à l'épaule. «Le médecin envisageait même une opération. Mais finalement, les examens ne donnant rien, il m'a prescrit quinze jours de repos complet,»

raconte le canoétiste lannionnais.

«Quinze jours à Pau»

Il lui a donc fallu refaire du rythme rapidement avant les piges. «J'ai passé quinze jours à Pau pour cela. Parce qu'en Bretagne il n'y a pas vraiment de gros bassins.»

Jeudi, pourtant, Simon Le Friec n'était que moyennement content de son entrée en matière malgré une huitième place

au scratch sur l'ancien bassin palois du Pont d'Espagne. «Je n'avais pas de bonnes sensations sur l'eau. J'ai souffert physiquement, techniquement et mentalement...» Le lendemain, sur le nouveau bassin, il se retrouve. Mais rate une porte. «A la 13, j'ai voulu trop tendre et j'ai mal cadré. Mais j'étais beaucoup mieux que la veille. On a alors commencé à compter les points pour la sélection. C'était serré...»

«Une manche de folie»

Samedi, jour J. Oubliée la manche de la veille. A fond pour le match décisif ! «J'ai sorti une manche de folie ! Je finis troisième de la finale. Derrière Foulon et John (Marc). J'étais super bien. Le parcours était très original, très technique. J'ai adoré, je me suis vraiment fait plaisir !»

Dimanche soir retour à Lannion. Lundi en début d'après-midi, départ pour le Pole Espoir de Cesson. Qui a obtenu de super résultats puisque ce sont trois de ses pensionnaires (Foulon, Le Friec et Perron) qui, du 13 au 22 juillet à Mikulas (Slovenie), défendront les couleurs de l'équipe de France des moins de 23 ans en canoé.



Simon Le Friec a réalisé une finale de rêve samedi à Pau.

Biplace - Grande première pour Malo Polès et Baptiste Le Poncin. Second à Pau, en juniors, le jeune équipage de

canoé-biplace disputera le championnat du Monde des jeunes. Les deux copains seront-ils, d'ici quelques an-

nées, les successeurs des duos du Lannion CK Le Friec Le Lann et Le Penne-Quémerais ?

B.G.



Le biplace lannionnais Polès-Le Poncin qualifié pour le Mondial junior.